## Externe Personalarbeit mit der KB Personalmanagement

Externe Personalarbeit verhilft Klein- und Mittelbetrieben zu professioneller Bearbeitung der immer komplexer werdenden Aufgaben einer Personalabteilung. "Wir sehen uns als Lösungsanbieter und bieten je nach den Anforderungen eine passgenaue Dienstleistung", betont die Inhaberin Karin Barring.

Seit der Gründung von KB Personalmanagement mit Sitz in Laupheim bietet das Unternehmen seit über 20 Jahren Klein- und Mittelbetrieben professionelle Unterstützung. Das Dienstleistungsangebot umfasst das gesamte Spektrum einer Personalabteilung von der Personalberatung, -betreuung, -beschaffung und -verwaltung bis zur Lohn- und Gehaltsabrechnung. "Wir entlasten die Unternehmen und geben Freiräume zurück", sagt Karin Barring. Die Kunden kommen aus Industrie, Handel, Handwerk, Bau, IT-Services, Gastronomie, Dienstleistung und dem Gesundheitswesen. Im Bereich der Lohn- und Gehaltsabrechnung werden mehr als



70 Kunden mit monatlich über 1.600 Abrechnungen, inkl. Baulohn, von dem erfahrenen Team von momentan fünf Mitarbeitern betreut.

Die Kunden sind über das gesamte Bundesgebiet, mit einem Schwerpunkt im Großraum Ulm, verteilt. Auch einige ausländische Kunden nehmen die Dienstleistung der externen Personalarbeit für Ihre deutschen Mitarbeiter in Anspruch. www.kb-personalmanagement.de